



„Meiner Mama fiel es anfangs schwer, auf Hilfe angewiesen zu sein.“

Als Johanniter lernen wir jeden Tag einzigartige Familien kennen. Familie Doepper ist eine von ihnen. Tochter Melanie hat uns erzählt, wie der Hausnotruf ihrer Familie den Alltag erleichtert.

„Meine Mama war ihr ganzes Leben für andere da und hat sich eingesetzt. Nach dem Schlaganfall war sie dann plötzlich selber auf Hilfe angewiesen. Das ist ihr schwer gefallen. Heute haben wir uns alle darauf eingerichtet und es geht ihr zum Glück sehr gut. Nur das Sprechen und Schreiben klappt nicht mehr.“

Wir sind immer da für meine Eltern. Aber natürlich gibt es Situationen, da sind wir nicht erreichbar. Darum haben wir meiner Mama den Hausnotruf der Johanniter eingerichtet. Damit kann sie jederzeit Hilfe rufen. Die Notrufzentrale weiß sofort, wer den Knopf gedrückt hat und dass sie nicht sprechen kann. Das ermöglicht uns und ihr ein eigenständiges Leben. Das bedeutet meiner Mama sehr viel.“

 Persönliche Beratung
0800-0006012

Aus Liebe zum Leben

www.johanniter.de/familienassist

 **JOHANNITER**



Aus Liebe zum Leben

**Kostenlos testen
für 4 Wochen**

Weil auch starke
Familien Rückhalt
verdienen.

Ihr Hausnotruf - für alle Fälle.



JOHANNITER

Für jede Lebenssituation das passende Angebot.

Sicherheit für alle Fälle

Sicherheit, die verbindet Mit dem Johanniter-Hausnotruf

Familie ist das Wichtigste im Leben. Egal was passiert oder wie sich unser Alltag gestaltet: Unsere Liebsten möchten wir immer in Sicherheit wissen. Mit dem Johanniter-Hausnotruf sind vor allem Familienmitglieder im höheren Alter oder mit gesundheitlichen Einschränkungen rund um die Uhr gut abgesichert: Mit einem kleinen, tragbaren Sender ist schnelle und kompetente Hilfe jederzeit nur einen Knopfdruck entfernt.



Intelligente Erweiterung mit dem Familien ASSIST

Familien ASSIST ist ein Unterstützungssystem, das aus den Komponenten Basisstation, Bewegungssensor, Haustürkontakt und Notrufknopf besteht. Mit der Angehörigen-App kann man sich jederzeit vergewissern, ob bei den Eltern alles in Ordnung ist. Dabei erkennen Bewegungssensoren alle Abweichungen vom individuell voreingestellten Tagesablauf und informieren über auffällig lange Ruhepausen.

Mit Familien ASSIST können Sie als Angehöriger im Notfall rechtzeitig reagieren und als Nutzer haben Sie stets ein gutes Gefühl, im Ernstfall nicht alleine zu sein.

Mobil und flexibel mit dem Mobilnotruf

Ein Ausflug ins Grüne, einkaufen oder arbeiten im Garten? Der Johanniter-Mobilnotruf garantiert deutschlandweit eine schnelle Hilfe – auf Wunsch auch mit Ortungsfunktion. Das Gerät sendet dann zusammen mit dem Notruf den Aufenthaltsort an die Johanniter-Notruf-Zentrale, die Hilfe rund um die Uhr garantiert.

Leistungen (Übersicht am Beispiel für das Komfort Paket)	Hausnotruf	Hausnotruf mit Familien Assist	Mobilnotruf
Basisleistungen*			
• Installation und ausführliche Einweisung	●	●	●
• 24 Stunden Notrufzentrale			
Sichere Schlüsselhinterlegung	●	●	●
Einsatzdienst vor Ort – rund um die Uhr	●	●	●
Zusätzliche Sicherheit	Tagestaste	Sensorik	
Intelligente Aktivitätssensoren		●	
Familien ASSIST-App für Angehörige**		●	
Automatische Benachrichtigung der Angehörigen bei Inaktivität		●	

* Bei anerkannter Pflegebedürftigkeit trägt nach Antrag und Genehmigung die Pflegekasse die Basisleistungen nach Maßgabe der jeweils geltenden Höchstpreisvereinbarung. Gern unterstützen wir Sie bei der Antragstellung.

** Die App kann im Google Play Store und im Apple App Store auf Ihr Smartphone oder Tablet geladen werden.

**Kostenlos testen
für 4 Wochen**



Kein Aufwand für Sie

Wir planen und installieren das System nach Ihren Wünschen

- Sicherheit für die ganze Familie mit dem Familien ASSIST und den Johannitern
- Angehörige werden auf Wunsch per Smartphone-App über Notrufe direkt informiert
- Das System erkennt kritische Situationen auch ohne Drückendes Notrufknopfes und informiert Angehörige oder die Johanniter-Hausnotrufmitarbeiter



Größtmögliche Sicherheit für die ganze Familie

Angehörige werden mit einer Smartphone-App über Notrufe direkt informiert. Kritische Situationen werden auch ohne Drückendes Notrufknopfes erkannt und Angehörige oder die Johanniter-Hausnotrufmitarbeiter werden automatisch alarmiert und sind direkt zur Stelle.